



Lanzamiento Arica Capital del Omega-3

Este lunes fue el lanzamiento del cluster "Arica Capital del Omega-3" el que agrupa a las empresas ariqueñas, Benexia, Condensa, Golden Omega y Newscience, las que han impulsado un nuevo polo de desarrollo entorno a la industria del Omega-3.

La actividad contó con la presencia de autoridades locales y la delegación de la Confederación de la Producción y el Comercio CPC en el contexto de la iniciativa Gremio por Chile.

Jorge Brahm, Gerente General de Golden Omega; Sandra Gillot, Gerenta General de Benexia; Orlando Vargas, Alcalde de Arica; Claudia Silva, Gerenta de Operaciones de Benexia; José Luis López, Gerente de Operaciones de Golden Omega y Matías Levit, Gerente General de Condensa.



Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura SNA.



Diego Paco, Gobernador de Arica y Parinacota



Susana Jiménez, Presidenta de la Confederación para la Producción y el Comercio



Jorge Brahm, Gerente General de Golden Omega.



Rosario Navarro, Presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril, SOFOFA.



Asistentes al lanzamiento Arica Capital del Omega-3.